
 
BORRADOR DEL ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA COMUNIDAD DE 

REGANTES DE VILLAJOYOSA CELEBRADA EL 18 DE JUNIO DE 2023 

      

 ASISTENTES     

 PRESIDENTE     

 D. Jaime Masiá Mayor     

 SECRETARIO     

 Pedro Alemany Pérez     

 COMUNEROS     

 Hnos. Masia Mayor® 4,92    

 Pedro Alemany Pérez 1,00    

 Gaspar Lloret Lloret 4,01    

 Maria Mingot Lloret 1,17    

 Andrés Santamaría Emilio 2,51    

 Miguel Llorca Buforn® 1,39    

 Hros. Marcos Vaello Llinares® 29,07    

 Vicente Lloret Iborra 1,25    

 Vicenta Orts Llinares 10,88    

 Manuela Orts Llinares 7,88    

 Marta Orts Llinares® 3,72    

 Angela Orts Llinares 42,31    

 Pedro Orts Llinares® 50,02    

 Los Almendros de Alicante,S.A.(R) 147,49    

 Foya Mayor Promotora® 25,13    

 Severino Vinaches Torregrosa 16,60    

 Ginés Marco Pérez 1,25    

 Jose Llinares Aragonés 3,56    

 Gaspar Esquerdo Nogueroles 2,14    

 Sollolli, S.L.(R) 72,24    

 Vicenta Soler Llinares(R) 3,65    

 Gonzalo Avila Roma 21,42    

 Hros. Nazario Selles Selles® 6,92    

 Pedro Lloret Llinares 1,95    

 Fco. Sirvent Devesa 0,47    

 Belen Bulnes Alvarez 29,32    

 Rancallosa, S.A® 73,27    

 Maria Dolores Llorca Lloret ® 27,52    

 Francisca Valenzuela Perez® 1,16    

 Teresa Valenzuela Perez® 2,32    

 Francisco Jose Mayor Lara 1,68    

 Vicenta Lloret Esquerdo® 1,00    

 Jobasu, S.A® 113,72    



 

 Jose Antonio Martil Bautista 0,65    

 Hros. Jaime Soler Soriano® 8,16    

 Batiste Torregrosa Soler 5,25    

 Antonio y Cosme Alemany Perez 5,76    

  732,78     

      
  

 En la ciudad de Villajoyosa, a 18de junio de 2.023, a las diez horas, se reunieron en el Salón de 

Juntas de esta Comunidad,  C/ La Paz,  Nº  4-3º,  el Sr. presidente de la misma, D. Jaime Masia Mayor, 

asistido de mí, el Secretario y los Sres. relacionados anteriormente, para celebrar Junta General 

Ordinaria, en segunda convocatoria, por no haber asistido el suficiente número de votos a la hora de 

celebrarla en primera, y cuya convocatoria se hizo pública mediante anuncio en el Boletín Oficial de la 

Provincia, edictos fijados en los sitios de costumbre de la localidad, en la emisora de radio Onda Cero, y 

circulares remitidas a todos los comuneros no residentes en esta localidad, todo ello en cumplimiento de 

lo dispuesto en los Arts. 44 y 45 de las Ordenanzas vigentes. 

 A dicha hora, por la presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a la lectura de la 

convocatoria que literal mente transcrita dice: 

 



 

 
 

A continuación, se procede al estudio y deliberación de los puntos del orden del día en la forma 

que a continuación se expresa: 

PRIMERO.- Lectura del Acta de la sesión anterior y aprobación en su caso. 

Por el Secretario se informa a los presentes que en sus asientos tienen copia del Acta de la sesión 

anterior para que la examinen, comenten o aleguen lo que crean oportuno. Transcurrido el tiempo 

necesario para su lectura, el acta es aprobada por unanimidad; si bien D. Pedro LLoret Llinares 

manifiesta que la Asamblea se tendría que haber celebrado en la primera quincena de junio tal como 

figura en las ordenanzas y que habría que obviar ya las medidas relativas al covid. 

SEGUNDO.- Lectura de la Memoria del  año 2022que presenta el Sindicato de Riegos y  

aprobación en su paso. 

Dicha memoria es presentada por el Sindicato de Riegos para su aprobación, si procede, en la 

Junta General de la Comunidad de Regantes de las Huertas de Villajoyosa el día 18 de junio de 2023. La 

memoria es como sigue: 

PRIMERO.- Variaciones en el volumen del agua embalsada.-  

Al empezar el año 2.022, había en el Pantano un total de 5.386.066 m3 de agua embalsada, que 

fue aumentando paulatinamente por las diferentes lluvias y la que se elevó desde el Río Torres, hasta 

dejar a finales de mayo su cota más alta de agua embalsada con 13.941.853 m3. 

A partir de esos días, y como consecuencia de que se empezó a desembalsar agua para el riego y 

suministro a las distintas poblaciones, la cantidad fue disminuyendo hasta dejar embalsados a 31 de 

diciembre la cantidad de 7.549.926 m3. 



 
SEGUNDO.- Lluvias.-  

Las cantidades que se midieron en el pluviómetro del Pantano durante el año 2.022 fueron las 

siguientes: 

                   Enero:                10        l/m2                               Julio:                       0       l/m2 
                    Febrero:               1        l/m2                               Agosto:                   0,2     l/m2 
                    Marzo:             159,40   l/m2                              Septiembre:           27,3     l/m2 
                    Abril:                 55,20   l/m2                              Octubre:                17        l/m2 
                    Mayo:                13        l/m2                              Noviembre:           16,60   l/m2 
                    Junio:                  0         l/m2                              Diciembre:              0,2     l/m2 
 

El total de lo llovido durante el año 2.022 fue de 320,80 l/m2, cantidad superior a la que llovió el 

año pasado durante el mismo periodo de tiempo, que fue de 214,70 l/m2.    

TERCERO.- Los Riegos.-  

En cuanto al riego, se hicieron 10 tandas completas, en las cuales se consumieron las siguientes 

cantidades:                                                   

 

   Del Pantano:      De las depuradas: 

Tanda “1” (3 enero al 2 febrero):        0     m3    73.544 m3 

Tanda “2”(3 febrero  al 3 marzo):      0     m3     158.265 m3 

Tanda “3” (4 marzo al 10 mayo):   119.952  m3    0 m3 

Tanda “4” (11 mayo al 1 junio):  153.537  m3    0 m3 

Tanda "5" (2 junio al 3 julio):    274.464  m3  0 m3 

Tanda "6"(4 julio al 7 agosto.): 390.888  m3  0 m3 

Tanda "7" (8 agosto al 8 sept.):  384.768  m3  0 m3 

Tanda "8" (9 sept. al 3 oct.): 142.020  m3  0 m3 

Tanda "9" ( 4 oct. al 3 nov..):   0     m3  31.250 m3 

Tanda "10" ( 4 nov. al 31 dic.):        0     m3  34.786 m3 
                                                                       TOTAL:     1.465.629  m3               297.845  m3 

 

El total de agua consumida durante el año 2.022, depuradas y aprovechamiento del río, fue de 

1.763.474 m3 y en dicho periodo se facturaron 9.253'45 horas de la siguiente forma: 

 Tanda “1” ……………..   507’20 

Tanda “2”…………….. 1.055’10   

           Tanda “3”……………..    323’55 

           Tanda “4” …………….    216’30 

Tanda “5” ……………. 1.121’20 

Tanda “6” ……………. 1.271’00 

            Tanda “7” ……………. 2.009’00        

            Tanda “8”…………….     795’30 



 
            Tanda “9”…………….     869’00 

            Tanda “10” ……………1.085’00     

El Consorcio de Abastecimiento de la Marina Baixa, que distribuye agua a distintas poblaciones, 

consumió en el año 2.022 la cantidad de 8.923.471 m3 de agua procedente del Pantano Amadorio, y 

bombeó al mismo Pantano la cantidad de 2.214.718 m3 procedentes de la impulsión mandem/entrada 

Amadorio. 

CUARTO.- Juntas Generales de la Comunidad y Juntas del Sindicato de Riego.- 

La Comunidad celebró durante el año 2.022 dos Juntas Generales Ordinarias, los días 12 de junio 

y 11 de diciembre, en las cuales se trataron los asuntos correspondientes, como Memoria, Tomar 

acuerdos sobre tandas, renovación de cargos, aprovechamiento y distribución del riego, rendición de 

cuentas, y examen y aprobación del Presupuesto de Ingresos y Gastos del año 2.023 

Por su parte el Sindicato de Riegos trató en sus reuniones temas de riego, asuntos de Instancias, 

Personal y distintos informes. 

Finalizadas su lectura, ninguno de los presentes objeta nada más al respecto por lo que la misma es 

aprobada por unanimidad de los presentes 

 TERCERO – Examen y aprobación, si procede, de las cuentas de ingresos y gastos del año 

2.022 que presenta el Sindicato de Riegos. 

 Por el Secretario se informa a los presentes que en sus asientos se encuentra la rendición de 

cuentas del ejercicio 2.022 que presenta el Sindicato de Riegos, es como sigue: 

RENDICION DE CUENTAS 2022    
 GASTOS    

CTA. CONCEPTO    
  PRESUPUESTADO REALIZADO DESVIACIONES 
6020 MATERIAL NO INVENTARIABLE (MAT. OFICINA) 1.500,00 1.421,56 -78,44 

  
   

622 REPARACION Y CONSERVACION:    
6220 * MANTENIMIENTOS VARIOS OFICINA 2.700,00 2.378,23 -321,77 
62210000 * UTILES, CONSERVACION DE ACEQUIAS Y AYUDANTES RIEGO  27.000,00 24.965,48 -2.034,52 
6222 * REPARACION Y CONSERVACION FONT DE L'ARC  600,00 1.832,16 1.232,16 
6223 * REPARACION Y CONSERVACION BALSA ALFONDONS(BOMBEO)   1.500,00 5.616,09 4.116,09 
6224 * MANTENIMIENTO Y CONSERVACION EDIFICIO COMUNIDAD 2.500,00 1.101,10 -1.398,90 
6225 * MANTENIMIENTO Y CONSERVACION ASCENSOR 1.350,00 1.464,20 114,20 

  
   

62300000 SERVICIOS PROFESIONALES INDEPENDIENTES   7.500,00 7.967,61 467,61 
625 PRIMAS SEGUROS 6.500,00 6.797,99 297,99 
626 SERVICIOS BANCARIOS Y SIMILARES 3.000,00 4.082,05 1.082,05 
6270 PUBLICIDAD (RELACIONES PUBLICAS) 1.500,00 2.766,48 1.266,48 
6271 VIAJES Y DESPLAZAMIENTOS 1.000,00 800,00 -200,00 
6280 SUMINISTROS ELECTRICOS: RANCALLOSA, OFICINA Y ASCENSOR 24.700,00 26.264,54 1.564,54 
6281 SUMINISTROS TELEFONOS 8.000,00 8.390,05 390,05 
6283 SUMINISTROS AGUA  96,12 96,12 
6290 LIMPIEZA OFICINA Y OTROS 1.800,00 1.960,00 160,00 
6291 CORREOS Y TELEGRAFOS 1.700,00 1.599,00 -101,00 
6292 OTROS GASTOS DE FUNCIONAMIENTO 2.000,00 2.648,44 648,44 
631 IMPUESTOS Y TRIBUTOS VARIOS 20.848,22 21.652,01 803,79 



 
 * CANON ……  9.856,44 €    

 * REP.EMBALSE….  1.280,88€     
 * TARIFA AGUAS RESIDUALES…201,94€      
 * IBI …………....   7.492,76€    
 * BASURA……..   185€    
 * CUOTA FEDERACION …… 331,20    
 * IMPUESTO DE SOCIEDAD…. 618,61€         
64 GASTOS DE PERSONAL:    
6400 * SUELDOS Y SALARIOS PERSONAL RIEGO Y OFICINA 215.000,00 233.915,51 18.915,51 
6420 * SEGURIDAD SOCIAL 70.000,00 66.075,50 -3.924,50 
6490 * OTROS GASTOS SOCIALES 3.150,00 4.118,89 968,89 
650 PERDIDAS DE CREDITOS COMERCIALES INCOBRABLES  14.669,44 14.669,44 
678 GASTOS EXTRAORDINARIOS  2.868,20 2.868,20 
680 DOTACION AMORTIZACIONES 25.809,78 25.962,11 152,33 
694 DOTACION A LA PROVISION INSOLVENCIAS, RECIBOS DUDOSO 

COBRO  25.000,00 26.073,45 1.073,45 

 TOTAL GASTOS 454.658,00 497.486,21  
 INGRESOS     
  

   
700 AGUA RIEGO (9.500 HORAS A 7,80 EUROS/HORA) 74.100,00 

92.383,18 -6.916,82  AGUA DESTINADA A OTROS USOS (700 HORAS A 36 
EUROS/HORA) 25.200,00 

701+ 702 REPARTO  154.457,00 153.610,20 -846,80 
703 APORTACION CONSORCIO ABASTECIMIENTOS 177.025,00 177.025,00 0,00 
752 ALQUILERES 9.700,00 3.092,92 -6.607,08 
74600001 SUBVENCION BOMBEO IMPULSION Nº3 E.D.A.R. VILLAJOYOSA  14.176,00 14.176,00 0,00 
770 BENEFICIOS PROCEDENTES DEL INMOVILIZADO  840,00 840,00 
7940/1 PROVISION DE INSOLVENCIA DE TRAFICO APLICADA   16.397,39 16.397,39 

  TOTAL INGRESOS 454.658,00 457.524,69  
 

 
   

 RESUMEN PRESUPUESTO REALIZADO 2022    
 TOTAL INGRESOS ………………...……..    457.524,69    
 TOTAL GASTOS  ……………….………….     497.486,21    
 DIFERENCIA INGRESOS-GASTOS …      -39.961,52    
 

Transcurrido el tiempo necesario para su lectura, ninguno de los presentes objeta nada al 

respecto por lo que la rendición de cuentas del 2022 es aprobada por unanimidad. 

 

CUARTO.-Propuesta de préstamo para obras riego por goteo, Clot del Novio. 

Por el tesorero, D. Severino Vinaches Torregrosa se informa a los presentes que para la ejecución 

del riego por goteo en la partida Clot del Novio se necesita solicitar un préstamo de 350.000 euros, ya 

que, la Conselleria tan solo nos subvenciona el 50% de dicho proyecto. Continúa informando el tesorero 

que tras haber consultado las condiciones de dicho préstamo en varias entidades bancarias, resulta que lo 

más conveniente es la que nos oferta el Sabadell, consistente en un tipo de interés fijo del 4,45 %  a 

amortizar en 10 años. Esto supondría, caso de repercutirse en el reparto, un incremento de 30 euros 

anuales por hectárea. 

Finalizadas las explicaciones, por mayoría, se acuerda solicitar el préstamo al Sabadell tal como 

ha informado el tesorero, puesto que todos votan a favor salvo Doña Belén Bulnes Álvarez, D. Gonzalo 



 
Avila Roma, Rancallosa.S.A® y Maria Dolores LLorca Lloret® que se abstienen y D. Francisco Sirvent 

Devesa y D. Pedro Lloret Llinares que votan en contra. Este último, manifiesta que el motivo de ello es 

que tras solicitar la documentación relativa a todos los puntos del orden del día, tan solo se le facilitó la 

documentación concerniente a los puntos segundo y tercero, negándosele el resto. 

QUINTO.-Dar cuenta de la adjudicación e inicio de obras clot del novio. 

Por mí, el Secretario se informa que en la ultima junta del Sindicato a la que acudió el ingeniero 

industrial,y a su vez miembro del Sindicato, se procedió en cumplimiento del protocolo establecido y 

notificado por la Conselleria, a la apertura de las plicas presentadas, que son como sigue: 

PLICA 1.- “Gestaser obras y servicios”, que presenta una oferta de 699.331,60 euros IVA 

incluido. 

PLICA 2.- “Infinobras S.L.”, que agradece la invitación, pero desiste a participar por ser unas 

obras que no se ajustan a los medios técnicos y profesionales de su empresa. 

PLICA 3.- “Riegos Pous S.L”,que presenta una oferta de 650.025,31 euros IVA incluido. 

PLICA 4.- “Orthem, servicios y actuaciones ambientales”, que presenta una oferta de 

806.503,72 IVA incluido. 

PLICA 5.- “Hernian S.A”, que presenta una oferta de 678.511,88 IVA incluido. 

PLICA 6.- “Acciona”,que presenta dos ofertas con distintos materiales por importes de 799.033 

y 737.040,04 euros IVA incluido. 

PLICA 7.- “Riegos Pamasan”, que presenta una oferta de 604.885 IVA incluido.  

 

Una vez abiertas todas las plicas se acordó darle traslado al Técnico que llevará la dirección de 

obra para que redacte el informe sobre la oferta más ventajosa para esta Comunidad y elevar dicho 

informe a la Asamblea General para que sea esta quien decida la empresa a la que se le adjudiquen las 

obras del proyecto. El informe es como sigue: 

 

 
 
INFORME PRELIMINAR SOBRE LAS OFERTAS EN RELACIÓN A LA CONTRATACIÓN 
DE LAS OBRAS E INSTALACIONES CORRESPONDIENTES AL PROYECTO DE RIEGO 
LOCALIZADO DE LOS DENOMINADOS CLOT DEL NOVIO Y RANCALLOSA 
 Se adjunta en la tabla adjunta las empresas ofertantes, con su presupuesto iva (21% incluido): 
 
 
 
 
 

EMPRESAS
TOTAL

 PRESUPUESTO
 IVA INCLUIDO

RIEGOS PAMASAN 604.885,87
RIEGOS POUS 650.026,11
HERMISAN  MAFUSA 678.511,88

  

 
   

  



 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
Según se observa, el presupuesto más económico se corresponde con la empresa “Riegos Pamasán”, con 

un total de seiscientos cuatro mil ochocientos ochenta y cinco euros con ochenta y siete céntimos 

IVA(21%) incluido 604.885, 87 € IVA (21%) incluido. 

 Se han comparado las mediciones de la empresa Pamasán con las de proyecto, siendo estas 

acorde al mismo. 

 Las calidades y normas a falta de confirmar por escrito, se corresponden con las condiciones 

técnicas y marcas comerciales indicadas en el proyecto, siendo estas: 

• Tubería y piezas especiales de fundición: PAM SAINT-GOBAIN 

• Tubería de PEAD: Según proyecto 

• Valvulería: Según proyecto. 

• Contadores y telecontrol: Contazara o Regaber a concretar. 

• Filtros de malla STF. 

En cuanto a los plazos de ejecución de las obras: Antes de fin de noviembre, se habrá ejecutado 

un total equivalente al 50% del presupuesto para poder cubrir la anualidad para el año 2023, indicada 

por la GVA: 312.691,05 € (trescientos doce mil seiscientos noventa y una con cero cinco, IVA incluido) 

 En cuanto a las condiciones de pago: las establecidas en certificaciones y contrato. 

 Las certificaciones de obra serán según la obra realmente ejecutada. 

 Las unidades de obra que no se ejecuten, lógicamente, no serán certificadas ni abonadas.  

 

Finalizada su lectura y tras debatirse el tema,la Asamblea aprobó adjudicar las obras a la 

empresa  Pamasan, todos votaron a favor a excepción de D. Pedro Lloret Llinares y D. Francisco Sirvent 

Devesa que votaron en contra y Doña Belén Bulnes Alvarez, Rancallosa S.A(R), Maria Dolores Llorca 

Lloret® y D. Gonzalo Avila Roma que se abstienen.  

Así mismo, por la Presidencia se acepta la propuesta de Dñª. Manuela Orts Llinares, consistente 

en  seguir trabajando para que las restantes fases del proyecto del riego por goteo se realicen con el 

menor coste posible para los comuneros. Por tanto se faculta al Gerente, Tesorero y Presidente del 

Sindicato a cuantos documentos sean necesarios para continuar con la siguiente fase. 

 

   

SEXTO.- Dar cuenta de la solicitud de compra de parcela en la zona de la Font del’arc.  

No se puede mostrar la imagen.



 
Por mi el secretario se informa que se nos presentó una oferta para la compra de una parcela en 

el polígono 4 parcela 23 en la zona de Benimantell por importe de 50.000 euros.  

Se debate el tema y se acuerda que se retire del orden del día y que se trate el tema en la 

siguiente Asamblea pero como un alquiler no como venta. 

SEPTIMO.- Dar cuenta de la contratación con la Universidad de Alicante (Planos 

catastrales) 

Se informa que se ha contratado los servicios de técnicos de la universidad de Alicante para la 

digitalización de un programa y planimetría para que coincidan con los del catastro.  

La asamblea aprueba lo tratado con la Universidad de Alicante. 

   

OCTAVO.- Informes. 

Respecto a la  previsión de los riegos para el segundo semestre del año 2023,  por mí, el Secretario 

se informa que gracias a las últimas lluvias de mayo-junio podremos soltar entre los meses de julio a 

septiembre cerca de 500.000 m3 para mezclarlas con las de la depuradora como así se solicitó en la 

última junta de la confederación Hidrográfica del Júcar, que si el pantano estuviese por encima de los 5 

hectómetros sacaríamos 1/5  para poder mezclarlas en verano. 

 Así pues, la propuesta que el Sindicato de Riegos  propone a esta Asamblea consiste en que

 La duración de las tandas hasta final de diciembre de 2.023 no supere a ser posible los 30 días 

como media general. Caso de lluvias se retrasaría en la medida que los comuneros no hiciesen uso del 

riego. Acogernos por lo informado por el Gerente y solicitar el desembalse de 1/5 hectometro3 para 

repartirlo en los meses de julio a septiembre y mezclar con las de la depuradora. 

Seguir con el acuerdo adoptado en la junta general de junio de 2012 consistente en poder regar a 

la bajada y subida de sus correspondientes brazales o tramos de las acequias mayores (es decir, dos 

veces por tanda) siempre que la situación de la parcela lo permita. 

Continuar con las revisiones periódicas sobre el control de la salinidad para que a ser posible no 

supere los 1500 micro siemens de conductividad. (Salinidad, miligramos por litro). 
 

Se informa que la Confederación del Júcar nos requiere propuesta de clasificación o de proyecto 

de puesta fuera de servicio de la presa de Relleu.  

A este respecto y después de la visita que tuvimos con el Comisario de aguas de la confederación 

en Valencia se acordó contestar por escrito lo siguiente: 

En contestación a su requerimiento que nos expone en el apartado A o el B del documento 

registrado en nuestras oficinas el día 22 de noviembre con el nº 22 le informamos que. 



 
 La presa de Relleu está fuera de servicio desde que se puso a funcionar la del Amadorio, es 

decir,  cerca de 60 años, entendemos que después de tantos años y no haber recibido nunca ningún tipo 

de requerimiento a esta entidad, como también creemos que es en base a la nueva pasarela construida 

por el mismo ayuntamiento de Relleu y que verdaderamente pueda repercutir en falta de seguridad en 

la misma pared de la presa es por lo que se nos requiere un proyecto que refleje el no estar en 

funcionamiento.  

 Esta comunidad, dado el elevado número de visitas que está recibiendo dicha pasarela, ha 

puesto varios carteles de prohibido el paso por la misma presa ya que la pasarela es solo competencia 

del Ayuntamiento de Relleu. 

 Esta comunidad de regantes está inmersa en poder sacar adelante el riego por goteo y nos es 

imposible por falta de liquidez el redactar nuevos proyectos. 

 Por lo anteriormente expuesto, solicitamos a la Confederación del Júcar, concretamente a la 

Comisaria de Aguas, que tengan a bien ampliarnos el plazo que nos exigen en base al decreto 264/2021 

para que se trate este tema en la Asamblea General de junio y  sea esta Comunidad la que tome la 

decisión al respecto, ya  sea mediante  un posible convenio con el Ayuntamiento de Villajoyosa, con el  

de Relleu que en varias ocasiones nos lo ha propuesto, mediante la cesión a la Confederación del Júcar 

o bien tratándolo  con patrimonio de la Generalitat y cederlo para su mejor tratamiento, bien como BIC  

o cualquier otro uso. ¿Qué hacemos al respecto? 

Se informa de los saldos que tenemos en las diferentes entidades bancarias a fecha  13 de junio de 

2023: En el  BBVA 38.000 euros, en el  SABADELL 130.739,82  euros y en el SANTANDER  

35.275,20 euros.  

Así mismo, se informa que la tubería que  está colocando el consorcio en foyetes d'amunt l´horta  

fase II desde la carretera de Finestrat hasta el axihuili  será a coste cero para nosotros. 

 Se informa de la asamblea General de Fenacore celebrada en León a principios de año en la que 

asistimos para recoger información de la situación de los regadíos, la modernización y tomar nota de las 

intervenciones. Se pudo sacar una conclusión que el regadío pasa solo por su modernización en la puesta 

de los sistemas de riego por goteo, como también actualizar todas las comunidades a que su 

funcionamiento sea  digitalizado. A todo ello la propuesta ya mencionada del contrato con la 

Universidad de Alicante. 

Se informa de la visita en Madrid de la dirección de este sindicato de riegos, invitados por la 

confederacióndel Júcar, para enseñarnos el proyecto de obra realizado  por el CEDEX para la ampliación 

del pantano del Amadorio.  

NOVENO.-Sugerencias y preguntas. 



 
 Y no habiendo más intervenciones, por mí el Presidente se levanta la sesión siendo las 12´35 horas, 

que yo como Secretario doy fe de la misma. 

 

 

                  PRESIDENTE                                                             SECRETARIO 

 

 

           D. Jaime Masiá Mayor                                                 D. Pedro Alemany Pérez 
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